

RELACIONES CON LOS CLIENTES

La idea principal para atraer a nuestros clientes será notificar a las personas más cercanas de este nuevo proyecto, para en el caso de conocer a alguien con la necesidad de alguno de los servicios que ofrecemos, poder ayudarle.

También, una idea de llegar a nuestros clientes será mediante anuncios. Gracias al trabajo con asociaciones los clientes podrán dar con nosotros con mucha más facilidad.

Para que el cliente se mantenga ligado a nuestra aplicación durante bastante tiempo, ofrecemos suscripciones mensuales y anuales. Las relaciones formadas por la aplicación también harán su parte en mantener tanto a clientes como empleados unidos y por extensión, el uso de la aplicación.